

Noticias Manmin

Nro. 283 16 de Mayo de 2021

Las ardientes obras del Espíritu Santo que fueron desplegadas

Reuniones de Sanidad Divina online para América Latina e India con la Pastora directora Boknim Lee

Las reuniones de Sanidad Divina en América Latina e India fueron transmitidas en vivo el 8 y 14 de marzo respectivamente, con la Pastora Boknim Lee, directora del centro de oración Manmin como oradora.

Luego del mensaje de la directora Boknim Lee, los creyentes se arrepintieron y se determinaron en la obra del Espíritu Santo a través del tiempo de adoración y oración. Por su oración con el pañuelo de Poder (Hechos 19:11-12) sobre el cual el Dr. Jaerock Lee ha orado, muchos creyentes fueron sanados de varias enfermedades para darle la gloria a Dios.

En la reunión de Sanidad Divina en América Latina que comenzó el lunes a las 9 AM (Domingo 7 PM en hora local), los creyentes de 23 países tales

como Colombia, Perú, Venezuela, Argentina, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Panamá, Bolivia, Brazil, Ecuador, Chile, México, Guatemala, Costa Rica, Paraguay, Belice, República Dominicana, Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, España, e Italia Participaron a través del sistema de video simultáneo y JBNTV con anhelo para recibir la gracia.

Los creyentes participaron de la difusión online desde 480 lugares; 320 lugares vía Zoom, y 160 lugares vía YouTube, con la participación de individuos, familias e iglesias filiales donde está permitido reunirse. La reunión fue transmitida simultáneamente a través de JBN-TV (presidente Esteban Handal) a América Latina y Honduras.

En la reunión de sanidad divina,

la Pastora Boknim Lee, oró con el pañuelo de poder sobre el cual el Dr. Jaerock Lee oró para que muchas personas fueran sanadas de enfermedades tales como esclerosis múltiple, depresión, fractura de pie, discos vertebrales, hernias, migraña, artritis, gastritis, hemorroides, secuelas de coronavirus, dificultad para respirar, herpes, dolores diversos, y mala visión. Ellos glorificaron a Dios con sus testimonios.

El domingo 14 de marzo, a las 7 PM (3:30 PM en hora local) la reunión de sanidad divina se llevó a cabo. Los creyentes que anhelaban la gracia de alrededor de 360 lugares incluyendo India, Pakistán, Nepal, Reino Unido y Canadá, participaron en la reunión de manera individual, en familias y grupos a través de Zoom o YouTube (GCNTV HINDI).



▲ Akush Nelson, quien despertó de un coma después de recibir una oración en 2009, recuperó su salud y dio su testimonio en la Reunión de Sanidad Divina en línea de la India.

Luego de la reunión, los testimonios continuaron llenando de gracia a los participantes. En Particular, Akush Nelson quien se había levantado de un coma tras recibir la oración con el pañuelo de poder trascendiendo el tiempo y el espacio en el retiro de verano Manmin 2019, participó en la reunión online y dio gran gozo y felicidad a los participantes con su

testimonio.

En 2019, Akush Nelson tuvo un accidente automovilístico y sufrió una hemiplejía izquierda. Era como un hombre vegetativo sin consciencia.

Su esposa buscó en internet para ayudarlo a recibir la oración, y encontró la reunión en vivo del “Retiro de Verano Manmin” en el canal GCNTV HINDI. Ella vio a la doctora Soojin Lee orando con el pañuelo de poder, y recibió la oración por su esposo. Entonces, sorprendentemente, en ese momento, Akush Nelson se levantó y la sensación en su cuerpo al lado izquierdo se recuperó. Sin embargo, como todavía no podía caminar bien debido a la hemiplejía, fue difícil para

él vivir una vida normal. Pero cuando apareció en la pantalla el día de la reunión, él se veía tan saludable que la gente incluso no podía reconocerlo.

Además, los bultos y los tumores desaparecieron y muchas personas fueron sanadas de dolores por la poderosa oración con el pañuelo de la Pastora Boknim Lee. Los testimonios llenos de lágrimas continuaron “Fui sanado de la enfermedad que había padecido por 20 años”, “La epilepsia de mi hija fue sanada”. Una mujer se llenó de alegría y mostró que su madre anciana quien no podía caminar por causa del dolor, estaba caminando sin dolor tras recibir la oración.

“Todo el dolor en mi cuerpo desapareció y mi vida está llena de energía”

Eveling Ramos (36 años, Estados Unidos)



Por un largo periodo de tiempo, tuve diariamente bastante malestar, dolor de cabeza, problemas gastrointestinales y fatiga por anomalías hormonales. Pero cuando recibí la oración en la reunión de Sanidad Divina, el fuego del Espíritu Santo vino sobre mí, y entonces me sentí diferente. El dolor desapareció, y me sentí ligera y fortalecida.

No siento fatiga, en vez de ello me siento llena de energía incluso si me levanto temprano en la mañana. Esto es tan asombroso para mí.

Viendo la Reunión de sanidad Divina grabada, experimenté el fuego del Espíritu Santo de nuevo, y después de ello, mi estómago llegó a estar cómodo y mi cuerpo entero fue fortalecido.

“Estoy sanado de la depresión”

Pawan (48 años, India)



Mientras las dificultades económicas y otros problemas continuaban debido al COVID-19, sentí depresión y deseos de suicidarme. Mi estómago además fue infectado, así que no podía comer a causa del dolor. También era difícil caminar.

Mientras buscaba una oración por los enfermos en YouTube, encontré la “oración por los enfermos del Dr. Jaerock Lee” en el canal

GCNTV HINDI, y recibí esa oración. En ese momento, mi esposa también recibió la oración y ella experimentó que su dolor abdominal desaparecía.

Cuando recibí la oración de la pastora Boknim Lee, la predicadora de la Reunión de Sanidad Divina, mi cuerpo vibraba y todo mi cuerpo estaba caliente. Tras ello, mi dolor abdominal desapareció. Entonces, llegué a comer bien y caminar bien. Por supuesto, la depresión también fue sanada, así que me sentí cómodo y feliz.



Pastora Boknim Lee, predicadora de la 'Reunión de sanidad Divina', orando por los creyentes que participaban.



Amor espiritual (6)

El amor no se envanece

El amor es sufrido, es benigno; el amor no tiene envidia,
el amor no es jactancioso, no se envanece;
1 Corintios 13:4

Rvdo. Jaerock Lee: Pastor Principal

La mayoría de los que se jactan sienten que son superiores a otros, y fácilmente caen en arrogancia. Ellos piensan que las cosas irán bien con ellos porque son muy capaces, por lo que tienden a ser vanidosos y se vuelven perezosos. Cuando leemos la Biblia detenidamente, podemos ver que una de las maldades que Dios más aborrece es la arrogancia.

1. Características de aquellos que son arrogantes

Ser arrogante está marcado, o surge por un sentimiento o suposición de la superioridad de uno hacia otros. Las personas arrogantes se consideran a sí mismas las mejores. Ellas miran con desprecio a los demás y asumen la actitud de enseñar en todas las cosas.

Generalmente, alguien es arrogante hacia a aquellos que se ven inferiores, pero en algunos casos serios, una persona puede ser arrogante hacia sus profesores, líderes, o aquellos en posiciones más altas. Ellos pueden quejarse diciendo “Él no sabe lo que está haciendo” o no los escuchan diciendo “Bueno, yo también sé eso”.

Si usted habla con una persona arrogante, esto lleva fácilmente a discusiones. En algunos casos serios, esto puede convertirse en un conflicto. Proverbios 13:10 dice “Ciertamente la soberbia concebirá contienda; Mas con los avisados está la sabiduría”. 2 Timoteo 2:13 dice “Pero desecha las cuestiones necias e insensatas, sabiendo que engendran contiendas”.

Debemos darnos cuenta cuán necio y malvado es pensar que sólo nosotros estamos bien. Las personas tienen diferentes consciencias y conocimiento porque todos ellos han aprendido de forma distinta y tienen diferentes experiencias. La mayoría del conocimiento humano tiene muchos defectos. Cuando estos pensamientos llegan a estar establecidos, se convierten en marcos de pensamiento de justicia propia.

Cuando la justicia propia se solidifica, esta se convierte en un marco. Esta puede convertirse en un marco de personalidad o en un marco de conocimiento. Los marcos son como el esqueleto de un hombre, y por lo tanto una vez que es formado, no es fácil de quebrar. La mayoría de pensamientos del hombre vienen de los marcos y de la propia justicia.

Aquellos que tienen complejos de inferioridad parecen ser sensibles a todo. Cuando un hombre rico toca el cuello de su camisa piensan que se está jactando. Si una persona utiliza una terminología más erudita, piensan que les están hablando de forma humillante. Si usted es arrogante, usted no puede aceptar el hecho de que estaba equivocado. Por lo tanto, esto solo lleva a discusiones.

Por lo contrario, aquellos que son humildes no discuten del todo, incluso si están en lo correcto y los otros están evidentemente equivocados. Incluso si están 100% seguros, ellos piensan que pueden estar mal. Ellos no necesitan ganar un argumento con otros.

Una mente humilde contiene amor espiritual que considera a otros más que así mismo. Incluso si otros son menos afortunados, menos educados, o tienen menos poder social, una persona humilde aún considera a los otros mejores que a sí mismo.

2. Arrogancia Carnal y Arrogancia Espiritual

Generalmente, podemos darnos cuenta fácilmente de la arrogancia externa, por ejemplo, una persona que alardea de sí misma o que desprecia abiertamente a los demás. Esto es arrogancia carnal. Una vez que aceptamos a Jesucristo y aprendemos la verdad, tratamos de desechar la arrogancia carnal y la desecharnos con bastante facilidad.

Sin embargo, es difícil de darse cuenta de la arrogancia espiritual, y es más difícil aún desecharla. ¿Qué es la arrogancia espiritual? Mientras llevamos

nuestras vidas cristianas aprendemos acerca de la palabra de Dios. Podemos incluso tener altas posiciones en la iglesia. Entonces, pensamos erróneamente que lo que sabemos es lo que hemos cultivado. Podemos pensar que estamos discerniendo entre lo bueno y lo malo cuando en realidad estamos poniendo el dedo en la llaga de otros y juzgándolos.

Algunos son arrogantes e ignoran todos los procesos y el orden de las cosas que ellos deben seguir buscando su propio beneficio. Y aún, piensan que eso está bien considerando sus propias posiciones. Todas estas cosas nos dicen lo que la arrogancia espiritual es. Si ellos dicen que aman a Dios mientras ignoran la ley y el orden de Dios, no podemos decir que ellos aman a Dios. No podemos decir que tenemos amor mientras juzgamos a los demás. El amor siempre ve, escucha, y habla buenas cosas.

Santiago 4:11 dice “Hermanos, no murmuréis los unos de los otros. El que murmura del hermano y juzga a su hermano, murmura de la ley y juzga a la ley; pero si tú juzgas a la ley, no eres hacedor de la ley, sino juez”

Cuando vemos las faltas de otros, debemos examinarnos para ver si primero tratamos de cubrirlas o juzgamos. Entonces podemos darnos cuenta de la medida en que hemos cultivado la humildad y el amor.

Cualquiera puede volverse arrogante antes de estar completamente santificado. Por lo tanto, es imperativo que completamente removamos la raíz de la naturaleza pecaminosa. A menos que la saquemos por completo a través de oraciones fervientes, la arrogancia puede resurgir en cualquier momento. Es como la maleza que vuelve a brotar a menos que la saquemos de raíz.

Por lo tanto, como niños debemos siempre humillarnos ante el Señor, considerar a los demás como mejores que nosotros mismos, y seguir esforzándonos para cultivar el mayor nivel de amor.

3. Los Arrogantes Creen en Sí Mismos

Nabucodonosor abrió la era dorada del imperio Babilónico. Una de las maravillas de los tiempos antiguos, los Jardines Colgantes, fueron construidos por él. Él se jactó de su imperio y todas las grandes obras que él alcanzó. Él hizo una imagen de sí mismo e hizo que la gente lo adorara como si él fuera un dios (Daniel 4:30).

Dios permitió que este arrogante Nabucodonosor se diera cuenta de quién es realmente el gobernador de este mundo (Daniel 4:31-32). Él fue expulsado del palacio, comió hierba como el ganado en el campo. Solo después de siete años él volvió a sus sentidos. Finalmente se dio cuenta de su arrogancia y reconoció a Dios (Daniel 4:37).

Algunos no creyentes creen en sí mismos. Sin embargo, sabemos que hay muchos problemas que no pueden ser resueltos por el poder humano. Incluso con la tecnología y la ciencia de vanguardia, los hombres están indefensos ante tales desastres naturales

como huracanes o terremotos. Además, hay muchas enfermedades incurables.

Sin embargo, cuando enfrentan problemas, ellos creen en sí mismos y dependen de sus propios pensamientos, experiencia, y conocimiento en vez de confiar en Dios. Si ellos no pueden resolver el problema, se quejan contra Dios. Ellos no aceptan su debilidad y no pueden confiar en Dios debido a su arrogancia. Lo que es más lamentable es que incluso los creyentes confían en sí mismos y en el mundo más de lo que confían en Dios.

Dios es Dios de justicia, por lo tanto, Él no puede simplemente interceder para ayudar a los que no se humillan. Esas personas no pueden ser protegidas de las perturbadoras obras de Satanás, y no pueden prosperar. Proverbios 18:12 dice “Antes del quebrantamiento se eleva el corazón del hombre, y antes de la honra es el abatimiento”.

Amados hermanos y hermanas

Todos los hombres son criaturas iguales ante Dios el creador. Incluso si ellos tienen muchas cosas por las cuales jactarse, este mundo es solamente momentáneo, y pronto enfrentaremos el juicio. Dios nos pagará conforme a nuestras obras.

Santiago 4:10 dice, “Humillaos delante del Señor, y él os exaltará” Oro en el nombre del Señor para que se humillen ante Dios y le obedezcan para que sean honrados en el Reino del Cielo después.

Noticias Manmin

spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389

Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048

<http://www.manmin.org/spanish>www.manminnews.come-mail: manminsp@manmin.kr

Publicador: Jaerock Lee

Traducido por el departamento de la Misión Mundial

El fuego del Espíritu Santo vino sobre mí cuando recibí la oración en línea, ¡y fui sanado!

“Mi dolor de cabeza, acné y retorcijones estomacales se han curado”

Felix Arenas (16 años, Colombia)



Cuando estaba orando por la llenura del Espíritu Santo en la reunión de Sanidad Divina, tuve un severo dolor de cabeza. Pero, en la medida en que oraba más fervientemente, mi cuerpo entero llegó a estar muy caliente y sudé mucho. Cuando finalicé

mi oración, mi dolor de cabeza casi desapareció.

Luego, cuando la pastora Boknim Lee oró por los enfermos, puse mi mano en mi pecho y recibí la oración con fe. Quería recibir una respuesta por un problema de acné en mi espalda, retorcijones estomacales y complicaciones en las evacuaciones intestinales.

Tras recibir la oración, confirme que el acné en mi espalda desapareció significativamente, y el problema de los retorcijones estomacales y las deposiciones se había resuelto. Ahora no tengo ningún problema.

“Mi visión mejoró y puedo ver bien ahora”

Lusiya Dan (25 años, India)



Mi visión se volvió mala por la fiebre tifoidea. Sin embargo, a través del canal GCNTV HINDI del que me enteré un mes atrás, escuché que la Reunión de sanidad Divina se llevaría a cabo. Mientras me preparaba para la reunión, tuve un tiempo de arrepentimiento y mucha

gracia mientras escuchaba las palabras de vida que claramente explican cosas como por qué Jesucristo es nuestro salvador, la causa de nuestras enfermedades y cómo ser sanado, y qué es el pecado.

Cuando la pastora Boknim Lee, la predicadora de la Reunión de Sanidad Divina oró por los enfermos con el pañuelo de poder (Hechos 19:11-12), Le pedí a Dios por el perdón de mis pecados. Luego de ello, mi visión mejoró para mi sorpresa, y ahora puedo ver bien.

“No podía caminar bien debido a un esguince de tobillo, pero ahora camino bien”

Leticia Cachay (21 años, Perú)



No podía caminar bien debido al esguince de tobillo derecho. Cuando recibí la oración de la pastora Boknim Lee, sentí calor. Luego de la oración, mi tobillo se sentía entumecido. Pero pronto me sentí aliviada y pude caminar bien.

“Una severa alergia en la piel fue cuarada”

Ayushi (13 años, India)



Empecé a tener una alergia en la piel 3 o 4 semanas atrás. Tenía innumerables picazones. Mientras me rascaba mucho, la herida se extendió. Después que recibí la oración de la pastora Lee en la reunión, el síntoma desapareció y ya no siento picazón.

“Mi hijo con desorden del habla no tartamudea”

Dulce Nave (28 años, México)



Mi hijo Isaí nació prematuro. Él tartamudeaba y no podía hablar correctamente. Su doctor me sugirió que le hiciera una prueba, pero decidí resolver todos los problemas por fe y confiar en Dios con su sanidad.

Mientras tanto, me

hablaron acerca de la reunión online y oré fervientemente por sanidad en la reunión.

Derramé lágrimas mientras escuchaba el mensaje de la pastora Boknim Lee y decidí santificarme. Oré a Dios por la sanidad de mi hijo

con todo mi ser. Cuando la pastora Lee comenzó a orar sostuve a mi hijo fuertemente y recibí su oración.

Lo hallé durmiendo luego de la reunión y no tuve oportunidad de revisar su condición. Al día siguiente, lo escuché diciendo una frase de forma correcta.

“no necesito más ninguna medicina ni inhalador”

Sita Masih (33 años, India)



Tuve alergias en mi pulmón por más de 2 años y eso me molestó mucho. Cuando tomaba bebidas frías o consumía comida fría, tosía y sentía asfixia. Sufría de dificultad para respirar 4 o 5 veces al día y cargaba la medicina y el inhalador.

Un canal de YouTube me presentó GCN-TV Hindi y escuché los mensajes del Rev. Jaerock Lee, Pastor

Principal de la Iglesia Central Manmin. Mientras recibía su oración por los enfermos, el número de veces que usaba el inhalador fue reducida a dos o tres.

Días atrás escuché que habría una reunión de sanidad. Y yo estaba abrumada porque pensé que esta sería una oportunidad para la respuesta. Asistí a la reunión online con

anticipación.

Cuando la pastora Boknim Lee oró por los enfermos con el pañuelo de poder (Hechos 19:11-12) Me arrepentí con lágrimas. Desde entonces, no he tenido problemas con beber agua fría, y mi respiración se restableció. No necesito la medicina ni los inhaladores.

“Los trastornos de Tics y movimientos incontrolables de los músculos del cuello fueron sanados”

Carlos Delgado (29 años, Chile)



Tenía trastornos de tics en mi cuello durante un largo tiempo. Debido a los nervios movía los músculos de mi cuello. Era un movimiento repetitivo y esto me incomodaba bastante.

Oré para ser sanado en la reunión de Sanidad Divina y me preparé con todo mi corazón.

Durante el periodo, esto mejoró poco a poco. Mientras la pastora Boknim Lee estaba orando, ella dijo “Que el trastorno de tics en el cuello sea sanado”. Cuando escuché la palabra, tuve confianza de que había sido sanado. Desde entonces, los trastornos han desaparecido. Estoy bien y feliz ahora.

“El dolor debido a los efectos post-cirugía desaparecieron y camino bien”

Kamelesh Nadyu (28 años, India)



Tuve 2 cirugías tras un accidente 8 meses atrás. Luego de eso, sentí dolores en mi pierna y espalda cuando caminaba. Navegué en YouTube buscado la oración por los enfermos y encontré GCNTV Hindi.

Llamé a la oficina de GCNTV HINDI y escuché acerca de la reunión de sanidad Divina el 14 de marzo.

Cuando la pastora Boknim Lee oró por los enfermos, sentí el fuego del Espíritu Santo en mi cuerpo y los dolores en la pierna y espalda desaparecieron. Llegué a caminar de forma adecuada.